
 

PV de l’assemblée générale du 04-09-2020 
 

En raison de la situation sanitaire et du protocole à mettre en place, cette assemblée a lieu au stade 

en extérieur et tous les documents ont été envoyés aux adhérents par mail. 

Nombre d’inscrits : 55 

Nombre de présents : 15 

Nombre de membres représentés : 2 

Invité : monsieur Nin, président du club de  rugby de Sanguinet  

Excusé : monsieur Dufau, adjoint au sports  

 

Président de séance : Pascal Hernandez 

Secrétaire de séance : Daniel Pilon 

 

Séance ouverte à 19h. 

 
Approbation du PV de l’assemblée générale de 28/06/2019 :  approuvé à l’unanimité 
 

Bilan de saison :  

M Pascal Hernandez, président, a dressé le bilan de la saison tronquée par le confinement  lié à  la 

crise  sanitaire.  

Bilan adopté à l’unanimité 
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Finances : 

Le trésorier a enchaîné avec le bilan financier  qui démontre la bonne gestion et le budget 

prévisionnel pour la saison qui s’annonce et que tout le monde espère  voir se dérouler dans de 

meilleures  conditions. 

Adoptés à l’unanimité 
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Projets pour la nouvelle saison : 

Le secrétaire présente les grandes lignes pour cette nouvelle saison : 

Toutes les catégories de l’an passé sont reconduites U6-U7 ; U8-U9 ; U10-U11 et U12-U13. 

La hausse des effectifs permettra sans doute l’engagement d’une 2e équipe U8-U9. 

La grande nouveauté est la création d’une section foot loisirs adultes dont plusieurs de ses  joueurs 

ont intégré le staff d’encadrement des équipes de jeunes.  

Le tarif des licences des  jeunes reste inchangé à  80€, celui des licences foot loisirs qui n’ont pas 

d’engagement en  compétition est fixé à 50€. Ces tarifs sont validés par l’assemblée. 

Du côté des infrastructures, les choses évoluent. Des discussions entre la mairie, le camping Lou 

Broustaricq et le club sont en cours pour établir une convention d’utilisation du terrain de foot du 

camping hors période estivale et hors vacances scolaires. Un projet indispensable pour envisager 

l’avenir avec sérénité et conserver  les plus âgés au club lorsqu’ils passeront U14. 



 Démission du Président : 

Avant de passer au vote pour le comité directeur, Pascal Hernandez annonce sa décision de passer la 

main à la fin de cette assemblée et de quitter toutes ses fonctions au sein du club dont il est à 

l’origine de la création. 

Nouveau siège social :  
Du fait de cette démission, une nouvelle adresse du siège social doit être choisie. 

Avec l’accord de la municipalité et à l’unanimité des votants, il est à compter de ce jour  transféré  en 

Mairie de Sanguinet. 

Pièce  jointe 3 

Elections : 

4 personnes ont démissionné  pendant la saison. 

8 personnes sont candidates à rejoindre le comité directeur. 

Pièce jointe 4 

Conclusion : 

Le président de séance remercie les présents et souhaite bon vent à l’association et à l’ensemble de 

ses membres. 

Le secrétaire  remercie le  président Hernandez au nom de l’association pour son travail réalisé 

depuis la création du SFC et un petit cadeau souvenir lui est remis  sous les applaudissements. 

 

La séance est clôturée à 20H40   

 

 

 

 

 

 

A l’issue de l’Assemblée Générale, les membres du comité directeur  se sont réunis  afin d’élire  le 

nouveau bureau dorénavant  composé comme suit : 

Président :   Willemont Patrick 

Vice Président :  Pilon Daniel 

Trésorier :   Lorin Stéphane 

secrétaire :   Maquis Angélique 

sécrétaire adjointe :  Blanc Charline 
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